

Vorlage Nr. 03-O-26-0052

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 18.06.2003

Ampelanlage Hauptstraße/Maaraustraße	
- Antrag der F.D.P Fraktion -	

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dringend eine Überprüfung der Ampelanlage Hauptstraße/Maaraustraße/Winterstraße in Mainz-Kostheim zu veranlassen. Hierbei ist insbesondere die durch Funk ausgelöste Vorrangschaltung der Linienbusse und deren Auswirkung sowohl auf die Ampelschaltung als auch auf die Kontaktschleifenimpulse zu prüfen und eine entsprechende Fehlerbehebung vornehmen zu lassen.

Begründung:

In letzter Zeit haben sich in stark vermehrtem Ausmaß Störungen an dieser Ampelanlage gezeigt, die sogar den Blaulicht - Einsatz der Wasserschutzpolizei notwendig machten. Nach Wartezeiten von 5 Minuten und mehr gehen Autofahrer davon aus, daß trotz korrekter Überfahrung der Kontaktschleife, die Ampelanlage defekt sei. Sie sehen sich dann "gezwungen" bei Rot in den Verkehrsfluß der Hauptstrasse einzubiegen. Dies ist extrem gefährlich. Das Gefährdungspotential wird sich in der Sommersaison weiter erhöhen.

Beschluss Nr. 0082

Der Antrag der FDP-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lenz Ortsvorsteher